

.lapressedevesoul.

Du jeudi 5 au mercredi 11 décembre 2013

Une cérémonie pour les enfants partis trop tôt

La 7^e célébration en souvenir des enfants partis trop tôt aura lieu dimanche 8 décembre à 14h30 (accueil à partir de 14h), à la chapelle Saint-Joseph des Rêpes à Vesoul.

Cette commémoration s'inscrit dans le cadre de la 17^e Journée Mondiale dédiée aux enfants disparus.

Les familles inscriront le nom de de leurs enfants sur des étoiles, allumeront des bougies en leur mémoire, liront des textes et des témoignages, écouteront des chants. L'association haut-saônoise AFDE (Familles en Deuil d'un Enfant), officialisée en novembre 2011, s'enracine dans la première commémoration en 2007, événement fondateur pour l'association. L'association participera au marché de Noël qui se tiendra également aux Rêpes, samedi 14 décembre.

Contacts : 03.84.76.07.98 ou 03.84.76.47/12. Mail : afde.hautesaone@gmail.com Site : www.familles-deuil-enfant.fr